

Proclamación
Día Nacional de la Enfermera Escolar
10 de mayo de 2023

Considerando que los estudiantes son el futuro y, al invertir en ellos hoy, estamos asegurando nuestro mundo para mañana; y

Considerando que las familias merecen sentirse seguros de que sus hijos serán atendidos cuando están en escuela; y

Considerando que todos los alumnos tienen derecho a que se atiendan con seguridad sus necesidades de salud física y mental en el entorno escolar; y

Considerando que, en la actualidad, los estudiantes se enfrentan a problemas de salud más complejos y potencialmente mortales que requieren atención en la escuela; y

Considerando que, las enfermeras escolares han desempeñado un papel fundamental en la mejora de la salud pública y en garantizar el éxito académico de los estudiantes durante más de 120 años; y

Considerando que las enfermeras escolares abordan los factores del hogar y la comunidad (por ejemplo, los determinantes sociales) que influyen en la salud de los estudiantes; y que afectan a la salud de los estudiantes; y

Considerando que las enfermeras escolares son enfermeras profesionales que promueven el bienestar, el éxito

éxito académico y los logros a lo largo de la vida de todos los estudiantes sirviendo en primera línea y proporcionando una

red de seguridad crítica para los niños más frágiles de nuestra nación; y

Considerando que las enfermeras escolares actúan como enlace con la comunidad escolar, las familias y los

la salud de los niños promoviendo el bienestar y mejorando los resultados de salud de los niños de nuestro país; y

Considerando que las enfermeras escolares apoyan la salud y el éxito educativo de los niños y jóvenes al

proporcionando acceso a los cuidados cuando el desarrollo cognitivo de los niños se encuentra en su punto álgido; y

Considerando que las enfermeras escolares son miembros de equipos escolares (por ejemplo, servicios de salud escolar,

504/IEP, planificación de catástrofes/emergencias) que coordinan la atención a la población escolar; y

escolar; y

Considerando que las enfermeras escolares entienden el vínculo entre la salud y el aprendizaje y están en condiciones de

para marcar una diferencia positiva para los niños todos los días, por lo tanto se

Resuelto, que la Asociación Nacional de Enfermeras Escolares celebra y reconoce los

los logros de las enfermeras escolares de todo el mundo y sus esfuerzos para satisfacer las necesidades de los estudiantes de hoy proporcionando y abogando por una atención de calidad centrada en el estudiante y ofrece gratitud por
a las enfermeras escolares del país, que contribuyen a nuestras comunidades locales apoyando a los estudiantes para que
a los estudiantes a mantenerse sanos, en la escuela, seguros y listos para aprender, y manteniendo a los padres y tutores en el trabajo, no sólo en este Día Nacional de la Enfermera Escolar.
sólo en este Día Nacional de la Enfermera Escolar, sino en cada oportunidad a lo largo del año. Ahora, POR LO TANTO, YO (Nombre), Gobernador de (Estado), por la presente proclamo el miércoles, 10 de mayo, 2023, como "Día de la Enfermera Escolar" en (Estado), y recomiendo su celebración a todos los ciudadanos.